

La biblioteca de Ermua volverá al edificio de Teresa Murga el próximo martes

El próximo martes, día 26 de diciembre, la biblioteca municipal de Ermua vuelve al edificio de Teresa Murga. Este servicio retorna a sus antiguas instalaciones, después estar ubicada 4 meses en otras dependencias, tanto municipales como educativas locales.

Aunque las obras continúan, el teniente de alcalde, José Luis Clemente, explicó que se trata de poder ofrecer de nuevo el servicio de biblioteca, con algunos inconvenientes que provocarán las obras, pero siempre intentando beneficiar a las personas usuarias.

Mientras duren los trabajos, el acceso provisional se llevará a cabo por la calle Iparraguirre. Luego se volverá a entrar por Goienkale.

El Ayuntamiento prevé que en el mes de marzo se acabe la construcción del nuevo acceso y patios de Teresa Murga.

En estos últimos meses, se han sustituido todas las ventanas del edificio, 84 en total, por otras oscilobatientes, con cristal aislante.

Clemente recalcó la importancia de este cambio, puesto que en la biblioteca es fundamental contar con un aislamiento térmico y acústico para un buen funcionamiento. Además, con los nuevos equipamientos, se ha ganado más luz natural, puesto que la superficie de cristal es mayor que en las ventanas que existían anteriormente. El exterior será de color verde y por el interior serán blancas.

Se han retirado ya los andamios que dejan ver el nuevo aspecto del edificio. También se han cubierto las 4 fachadas, con un material de un color que pretende mantener la uniformidad en el conjunto de edificios socioculturales de la zona. La fachada se divide en varias partes, que coinciden con las diferentes plantas del inmueble, mediante unas franjas oscuras.

Aprovechando estas obras externas, se ha pintado la sala de lectura, se han limpiado las instalaciones y abrillantado los suelos.

Novedades

También se aplica una novedad en la mediateca. Ya no habrá una sala destinada a los ordenadores, puesto que el servicio se ofrecerá a través de soportes informáticos portátiles y el sistema WIFI, con el que ya contaba este servicio municipal. El espacio que dejará la mediateca servirá de sala de lectura de prensa.

Se incluyen además los 'centros de interés'. Consisten en espacios que albergan, de forma monográfica, bibliografía sobre diferentes temas.

Las últimas novedades se irán añadiendo durante los meses de diciembre y enero.

Las personas que tengan material de la biblioteca podrán pasar a devolverlo o renovar sus préstamos, a partir del martes.

El horario de apertura será de 9.30 a 20.30 horas, los días laborables. Los sábados, domingos y festivos se abrirá de 10 a 14 y de 16 a 20 horas.

El 24, 25, 31 de diciembre y 1 de enero las instalaciones permanecerán cerradas.